



Una dotación de 2 millones desbloquea la obra de la Escuela de Enfermería

La Junta transferirá al Ayuntamiento una partida económica para iniciar la construcción del nuevo edificio en 2013

T. Sutil

Una dotación de la Junta de Castilla y León de dos millones de euros desbloquea la construcción de la nueva Escuela de Enfermería. El consejero de Sanidad, Antonio Sáez, anunció ayer en el pleno de las Cortes la transferencia de dos millones al Ayuntamiento de Zamora para que en 2013 arranquen las obras del proyecto comprometido. Así lo transmitió el responsable del área en la Administración regional en respuesta a una pregunta formulada por el socialista José Ignacio Martín Benito, quien trajo a colación el compromiso enmarcado en el Plan de Convergencia Interior.

Mientras que la Junta de Castilla y León aportará la inyección econó-

mica para construir el edificio, el Ayuntamiento se encargará de la licitación y supervisión del inmueble.

Tras años a la espera de la nueva escuela, el consejero justificó el retraso en la crisis, periodo durante el cual «el Ejecutivo autonómico ha tenido que priorizar en las inversiones en infraestructuras de la provincia zamorana». Si bien puntualizó que la ciudad cuenta ya con una escuela, también reconoció que «es cierto que necesita una ampliación».

El socialista Martín Benito se mostró incrédulo ante las palabras del consejero, ya que «he oído tantos compromisos... y las palabras se las lleva el viento», subrayó, tras recriminar que las Cortes «han te-

nido secuestrada una proposición no de ley sobre este asunto desde hace quince meses».

La Escuela de Enfermería se construirá en el Campus Viriato en una parcela que es todavía de titularidad municipal. El edificio, de nueva planta, permitirá que el edificio, que depende del Sacyl y está adscrito a la Universidad de Salamanca, pueda contar con el espacio adecuado para realizar su actividad docente y de investigación.

El edificio pretende ser «moderno y funcional» y permitirá que la Escuela, que cuenta en la actualidad con más de 300 alumnos, «siga incrementando su matrícula y su prestigio», apuntan desde el Ayuntamiento.



Foto L. O. Z.

Parcela junto al Campus Viriato donde se construirá el nuevo edificio.